

Estimados feligreses y amigos de la parroquia de la Santísima Trinidad,

Estamos viviendo un momento sin precedentes en la historia mundial con la propagación del coronavirus. Esto requiere un distanciamiento físico apropiado para ayudar a contener el virus. Sin embargo, nuestro camino de Cuaresma hacia la Pascua continúa. Me gustaría comunicar información importante sobre cómo continuaremos ofreciendo atención espiritual durante este tiempo inusual.

### **Misa Virtual**

Como saben, las Misas públicas en toda la Arquidiócesis de Detroit han sido suspendidas hasta el 6 de abril. A partir de mañana, la Parroquia de la Santísima Trinidad publicará misas en inglés y en español dominicales y durante la semana en nuestro sitio web. Algunas misas serán de nuestra parroquia hermana, la Basílica de Santa Ana de Detroit, y algunas serán de la Trinidad. Las misas del día se publicarán antes a las 12 del mediodía.

### **Oración Individual Privada y Adoración Eucarística**

La Iglesia de la Santísima Trinidad estará cerrada hasta el 5 de abril. Sin embargo, la Capilla del Padre Gabriel Richard en la Basílica de Santa Ana de Detroit estará abierta de lunes a viernes de 10:00 a.m. hasta las 7:00 p.m. para hacer oración individual. La adoración eucarística se ofrecerá de lunes a viernes de las 6:00 p.m. hasta las 7:00 p.m. y sábados y domingos de las 12 p.m. hasta la 1 p.m. La capilla tiene capacidad para 50 personas. Esto continuará mientras las pautas del gobierno y la Arquidiócesis de Detroit lo permitan.

### **Vía Crucis**

El Vía Crucis en la Santísima Trinidad se canceló. Sin embargo, el Vía Crucis se rezará todos los viernes a las 6:30 p.m. en Español y a las 7:00 p.m. en Inglés en la Basílica de Santa Ana de Detroit. No se permitirán más de 100 personas. Se les pedirá a las personas que se extiendan por la basílica, que tiene capacidad para 1,000 personas, para evitar cualquier contacto físico. Esto continuará mientras las pautas del gobierno y la Arquidiócesis de Detroit lo permitan.

### **Otros Sacramentos**

El Sacramento de la Reconciliación se ofrecerá durante la Adoración Eucarística en la Basílica de Santa Ana (ver arriba). La celebración individual del Sacramento de la Reconciliación y / o el Sacramento de la Unción de los Enfermos se administrará a quien lo solicite. Los bautizos, bodas y funerales continuarán, pero la asistencia debe limitarse a 100 personas. El personal de la basílica se compromete a seguir las directivas dadas por el Arzobispo Vigneron.

### **Horas de Oficina**

En este momento, la oficina parroquial estará abierta durante sus horas normales.

### **Día de San Patricio**

Como se anunció previamente, nuestras festividades del Día de San Patricio han sido canceladas. Si había planeado asistir para apoyar a nuestros ministerios de ayuda, aún puede donar en línea.

### **Peregrinaje de las 7 Iglesias**

El evento de Peregrinaje de las 7 Iglesias programado para el Jueves Santo, 9 de abril ha sido cancelado.

**Ministerios de Ayuda**

Estamos trabajando para determinar la mejor manera de operar nuestra despensa de alimentos, sala de ropa, clínica legal y Clínica Cabrini durante este tiempo. Más información estará disponible próximamente.

**Grupos Parroquiales**

Se permiten reuniones de grupos parroquiales en nuestras instalaciones solo si el número de participantes es inferior a 50 personas. Alentamos a todos los grupos parroquiales a considerar comunicarse por correo electrónico y otros medios electrónicos en lugar de reunirse en persona.

**Servicios Espirituales en Línea**

Nuestra parroquia ha estado alentando a sus miembros a suscribirse a [La Mejor Cuaresma](#) de Dynamic Catholic. Este es un gran recurso espiritual en línea. [Aquí está el enlace para registrarse](#). Nos comunicaremos con usted más en las próximas semanas para proporcionar recursos adicionales en línea.

**Ofertorio**

Por favor recuerde que el ofertorio semanal es una parte esencial para pagar nuestras facturas. Le recomiendo que envíe su donación por correo a la oficina parroquial o que [done en línea](#).

**Escuela de la Santísima Trinidad**

Todas las escuelas de Michigan permanecerán cerradas hasta el 5 de abril. La directora Lepkowski se está comunicando directamente con los padres y tutores de la escuela sobre todos los asuntos relacionados con la escuela. El evento de Puertas Abiertas de nuestra escuela ha sido reprogramado para el 3 de mayo.

**Limpieza de Instalaciones**

Todas nuestras instalaciones se limpiarán regularmente según las pautas de CDC.

**Una Palabra Final**

Estamos llamados a sacrificarnos de manera inusual durante esta temporada de Cuaresma. Santa Ana es la santa patrona de sanación y le pedimos que interceda por nosotros de manera especial durante este tiempo de enfermedad en nuestra nación. Por favor, sepa que está en mis oraciones. Deseo que recen por mí y por nuestra comunidad y nuestra nación durante este momento tan difícil.

Suyo en Cristo,

Rev. Mons. Chuck Kosanke  
Pastor